

Ressort: Lokales

Vorläufiges Endergebnis: Knappe Mehrheit für Schwarz-Grün in Hessen

Wiesbaden, 29.10.2018, 07:19 Uhr

GDN - Bei der Landtagswahl in Hessen ist die CDU trotz massiver Verluste stärkste Kraft geblieben. Laut vorläufigem Endergebnis kommt die Partei von Ministerpräsident Volker Bouffier nur noch auf 27,0 Prozent der Stimmen.

Die Grünen kommen auf 19,8 Prozent und liegen damit gleichauf mit der SPD. Die regierende schwarz-grüne Koalition könnte demnach mit einem Sitz Mehrheit weiterregieren. Die AfD kommt laut Endergebnis auf 13,1 Prozent und ist damit vierstärkste Partei im Hessischen Landtag. Die FDP kommt auf 7,5 Prozent, die Linken auf 6,3 Prozent. Sonstige Parteien erreichen 6,5 Prozent. Die Wahlbeteiligung lag bei 67,3 Prozent. Bei der letzten Landtagswahl im Jahr 2013 war die CDU mit 38,3 Prozent stärkste Kraft geworden. Dahinter folgten damals SPD (30,7 Prozent), Grüne (11,1 Prozent), Linke (5,2 Prozent) und die FDP (5,0 Prozent).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-114319/vorlaeufiges-endergebnis-knappe-mehrheit-fuer-schwarz-gruen-in-hessen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com